

ECONOMÍA

Realidad Argentina: La vorágine de noticias que nos apabulla cada mañana desde las portadas de los diarios nos impide pensar con claridad. Cada día la *mala nueva* nos hace olvidar la del día anterior y acaba trivializando los temas de la agenda ciudadana. Hoy se trata de la destrucción del sistema previsional, ayer era el impacto de la crisis financiera global. Antes nos preocupábamos por el campo, las elecciones, la inseguridad, la corrupción gubernamental, el consumo de drogas, los carteles mejicanos, las relaciones internacionales... ¿Qué es lo importante y qué es lo secundario? No lo sabemos. Lo urgente ha desbancado a lo importante. Estamos a punto de cumplir doscientos años como Nación y lamentablemente marchamos sin rumbo. Los ciudadanos argentinos hemos abdicado nuestros derechos en favor de un pequeño grupo de personajes corruptos, que sin idoneidad ni responsabilidad están hipotecando el futuro del país. Tarde o temprano deberemos rendir cuentas a las generaciones futuras por nuestro gravísimo pecado de omisión.

Mentiras presidenciales: *“Desfigurar la realidad, engañar a la población sobre los reales propósitos de una iniciativa legal, ocultar actos y sus consecuencias -el destino de los fondos de Santa Cruz, por ejemplo-, difundir las escandalosas cifras del INDEC, efectuar promesas vacías de contenido, manosear determinadas informaciones con objetivos meramente electorales y disfrazar el pasado constituyen diferentes formas de mentira. Y faltar a la verdad desde un cargo público equivale a un abuso de poder y a un fraude político, que tarde o temprano, será castigado por la ciudadanía.”* La Nación, 02/11/08. Editorial.

Sueño K: "El 28 de octubre, en la premiación de un concurso arquitectónico, la Presidenta expresó: *«Sueño con que la Reserva Ecológica de Costanera Sur deje de ser ese yuyal que es y se transforme en un gran pulmón verde como el Central Park, pero mucho mejor, porque está al lado del río»*. - "Señora Presidenta, le comento que la Reserva Ecológica es un espacio verde de 360 ha con características únicas dentro de la ciudad de Buenos Aires. Sus terrenos fueron ganados al río y rellenados artificialmente. Con los años se estableció espontáneamente una gran cantidad de especies vegetales típicas del Litoral y la ribera rioplatense, y fauna característica de las lagunas y bañados pampeanos. Es hábitat de al menos 250 especies de aves, variados mamíferos, reptiles, anfibios e insectos. Está protegida como «Humedal de Importancia Internacional» en el marco de la Convención Ramsar, de la cual la Argentina es Estado Parte. La declaración de un humedal como Sitio Ramsar señala su importancia e implica un compromiso por parte del Estado de garantizar su preservación, mediante su uso sostenible en beneficio de la humanidad, resguardando las propiedades naturales del ecosistema. - "Señora Presidenta, su sueño asusta. Aunque no sorprende, ya que está en sintonía con la paupérrima gestión en materia ambiental de su gobierno." Ana Di Pangraco. La Nación, 01/11/08. Cartas de Lectores.

Web: Hemos relanzado nuestra página web www.economiapersonal.com.ar con nuevo diseño y más contenidos. Visitándola podrá conocer todos nuestros servicios, la evolución del índice S&P 500, la cotización actualizada del dólar euro, yen y real. También tendrá a su disposición nuestros boletines semanales y una serie de interesantes artículos sobre economía y finanzas. Ingrese ahora mismo y déjenos sus comentarios.

Desinformación: Presentación voluntariamente errónea de hechos con el fin de ejercer una influencia sobre la opinión pública. Existen tres formas de desinformación: ocultar la realidad, dar de ella una visión parcial o partidista, y difundir informaciones falsas. Para tener eficacia en sus objetivos de influir en la opinión pública, la desinformación tiene que parecer verdad y hacerse de forma discreta: aunque por esencia tendenciosa, siempre reclama su objetividad. Está considerada como la forma moderna de la propaganda.

Dinero: *“Observe al dinero, pues es el barómetro de las virtudes de una sociedad. Cuando vea que el comercio se hace, no por consentimiento de las partes, sino por coerción; cuando advierta que*

para producir, necesita obtener autorización de quienes no producen nada; cuando compruebe que el dinero fluye hacia quienes trafican no bienes, sino favores; cuando perciba que muchos se hacen ricos por el soborno y por influencias más que por el trabajo, y que las leyes no lo protegen contra ellos, sino, por el contrario, son ellos los que están protegidos contra usted; cuando repare en que la corrupción es recompensada y la honradez se convierte en auto sacrificio, entonces podrá afirmar, sin temor a equivocarse, que su sociedad está condenada.” Aynd Rand, *La Rebelión de Atlas*.

Séneca: “Mientras seguimos posponiendo, la vida se nos escurre...”

Manuel Belgrano: “El modo de contener los delitos y fomentar las virtudes es castigar al delincuente y proteger al inocente.”

David Satter: “En las sociedades que no son libres, no todos los mecanismos de represión son violentos. La gente puede ser condicionada para obedecer, y una vez que se han instalado las condiciones apropiadas, la influencia de un conformismo masivo vuelve a las personas impotentes para resistir incluso lo que saben intuitivamente ser una ideología política falsa y una interpretación falsa de la realidad.”

Seminario: “Cómo iniciar un Plan de Inversión Eficaz”. La mejor forma de garantizar un buen futuro es contar con un plan adecuado; este seminario, dirigido al público en general, le permitirá conocer los pasos esenciales para alcanzar el éxito y desarrollar su Economía Personal. **Expositor:** Ing. Gustavo Ibáñez Padilla. **Objetivo:** Comprender la importancia de contar con un Plan de Inversión, aprender el proceso de su diseño y motivar a la acción. **Temario:** El camino a la Riqueza. La planificación financiera. El rol del consultor. La norma ISO 22.222. Objetivos, necesidades y recursos del inversor. El riesgo. El horizonte temporal. La jurisdicción. La moneda. Los instrumentos de inversión. La compañía. La cartera de inversión. La protección financiera. - **Jueves, 13 de noviembre, de 17:50 a 20:00.** Rivadavia 1615, piso 5, of. 18-19. Capital Federal. Vacantes limitadas. Informes e inscripción: gustavoip@arnet.com.ar

ECONOMÍA PERSONAL: Debemos iniciar un camino de franco crecimiento a fin de recuperar el tiempo perdido. Estamos obligados a prosperar a pesar de los gobiernos que tenemos. No cabe confiarse en la macroeconomía (aunque hay que observarla con atención) y es preciso concentrarse en la microeconomía (nuestro negocio). Para lograrlo debemos actuar no ya como una persona sino como una empresa (Usted S.A.) y emplear todos los recursos del marketing para incrementar nuestros ingresos.

Índice S&P 500: Al 07/11/08: 918,66 — Variación: a 1 mes: -7,79 % ; a 1 año: -37,74 %

Datos positivos de la economía:

Mendoza: La empresa mendocina Casa Bianchi invertirá 6 millones de dólares en la ampliación de su bodega de San Rafael. El proyecto será financiado parcialmente por el Banco de Inversión y Comercio Exterior (BICE) e incluye la puesta en marcha de una tercera línea de fraccionamiento especialmente diseñada para sus vinos de alta gama. Las obras además le permitirán incrementar en 3 millones de litros su capacidad de almacenamiento en vasijas de acero inoxidable hasta alcanzar los 18 millones.

ECONOMÍA 07/11/08

Año VIII, número 301

Solicite su baja, si no desea recibir más este boletín, con sólo hacer *click* en : [Remover](#)
[Suscribir](#): Reciba sin cargo este informe o envíenos la dirección de *e-mail* de un amigo.

Ing. Gustavo Ibáñez Padilla • Consultoría Empresarial
Asesoramiento Financiero – Fondos de Inversión – Seguros de Vida – Administración de Carteras
Buenos Aires
011 4801-7647 / 5031-8821 - [Contacto](#) - www.economiapersonal.com.ar

Ing. Gustavo Ibáñez Padilla – Consultoría Empresarial es una organización de consultoría financiera independiente, que opera en el Mercado Internacional. El contenido de esta mensaje tiene el propósito de brindar información únicamente y no constituye una

oferta de venta, o una invitación a compra, o una invitación para investigar acerca de un producto financiero cuando cualquier oferta de venta o invitación de compra pudiera violar las leyes la jurisdicción correspondiente.